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Elio Garraway, el entrenador principal de la escuadra, declaró a Cubasí que la meta es accesible, luego de
observar el desempeño de sus pupilas en el tradicional torneo Granma-Cerro Pelado.

 

“En el torneo se vio un nivel técnico-táctico superior de nuestras muchachas, porque no hubo visitantes de gran
nivel, pero de todas maneras es un paso de avance muy importante porque se ha ido cumpliendo la planificación
del plan de entrenamiento. Desgraciadamente para nuestras principales figuras no fue un torneo exigente por el
poco nivel de las contrarias, pero ellas hicieron lo suyo.”

 

¿Se puede ganar el Panamericano?

“Al Panamericano llevaremos cinco atletas (Idirmis Acea en 51 kilogramos, Yamilka del Valle en 55, Yaquelín
Stornell en 59, Catherine Videaux en 63 y Lissette Echevarría en 72) y esperábamos incluir una sexta con Cándida
de Armas (67), pero al final no se pudo. Con Videaux y Lissette esperamos el oro; las demás deben ubicarse del
tercero al quinto. Yo creo que podemos. Ganar por países es más difícil porque seguramente Estados Unidos y
Canadá llevan equipos completos.”

 

¿Los Juegos Olímpicos te dejaron insatisfecho?

“Sobre Londres-2012, lo que puedo decir es que la preparación final fue muy pobre, fuimos directo de La Habana
a los Juegos. Con un torneo previo creo que Videaux hubiera sido medallista.”
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¿Cuáles son las perspectivas de nuestras luchadoras?

“Estamos pensando ya en medallas mundiales y olímpicas, siento que las tenemos cerca. Tenemos una
muchacha muy talentosa en 48, que apenas tiene 16 años y todavía pudiera ir a tres Mundiales juveniles. La
tenemos en la mira para los Juegos Olímpicos de la Juventud, donde pensamos competir con tres muchachas.
Todavía para el Mundial de este año no se sabe con cuántas atletas iremos, quizás nos den tres plazas, eso sería
muy bueno. Si nos dan las oportunidades tendremos resultados, porque necesitamos más roce y todo no lo
podemos resolver luchando aquí contra los varones.”  
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